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道路开挖近一月 周边村民出行不便
前仓镇表示将加强沟通协调督促加快工程进度

你说我办

□记者 童英晓

市民张女士近日拨通 8890 热线

称，前仓镇溪坦大街由于加宽道路施

工，大概挖了 20 多天就停工了，挖空

的地方一直空在那里不处理，使附近

商店居民出行和搬运都不方便。

“道路拓宽，线路改造，这些工作

我们都是支持与理解的，但施工周期

迟缓，给我们出行真的带来诸多不

便，你看，每家每户门前只能自己搭

个木板，不然出行都成问题，希望加

快工程早日完工。”5 日，居住在前仓

镇溪坦大街的多个村民见到记者来

访，纷纷前来反映。

道路开工快一月 工程经常停工

该村村民徐先生说，这个路段从

道路开挖已经快一个月了，可是在这

期间，工程进展很缓慢，前几天天气

好的时候，都没有工程队在施工，反

而今天天气不怎么好，还有几个工人

在施工，但照这个速度下去，恐怕春

节前都不能完工。

记者在现场看到，只见一条长 1

公里左右的溪坦大街一侧挖了一条

宽为 4 米左右的深沟，加上从沟里挖

出的来的泥土堆放在路边，还有一些

施工工具散落在路上，这样一来，几

乎占用了右侧的半个车道。

“这条路车流量还是挺大的，邻

近几个村的村民前往舟山、缙云等地

都是在这里经过，本来道路就不宽

敞，现在就更加容易堵车了。”徐先生

说。

家家户户门前搭起了简易通道

据了解，该条道路上共有 150 多

个住户，其中大多数是商家，道路施

工后，严重影响了出行，而且还给商

家带来诸多不便。

一位不愿透露姓名的商家说，自

从施工后，不仅生意受到了影响，而

且还增加了销售成本。“你看，以前来

搬运货物，直接把车停在门口就可装

货，现在倒好，只能先装在三轮车上，

然后用三轮车把货物送到附近空旷

处，再进行装车。”

为了方便出行，每家门前都用木

板搭起了简易通道，有些人还在木板

上铺了纸板、塑料布用于防滑。一商

家说，前两天客户前来取货，就因为

木板太湿潮，摔了一跤，所幸没出什

么大事。到了晚上天黑车多，如果是

不熟悉情况的陌生车辆进入该路段，

真的令人捏一把汗，现在这路况也着

实给路人带来安全隐患。

前仓镇积极调协督促早日完工

据了解，该路段两侧店铺、居民

楼众多，由此也产生了不少的“空中

蜘蛛网”，杂乱无章，严重影响了当地

小城镇形象。此工程开展，是小城镇

环境综合整治的要求，也是小城镇品

位提升发展的要求。该镇相关负责

人说，目前该工程已完成了部分管网

铺设，为了避免后期重新开挖道路铺

设其他管道，给居民带来“两次不

便”，所以这次就把“三线”管道一并

整治，可能工期会有所加长，希望大

家给予理解与支持。下一阶段将会

进行道路硬化，而且镇里也会及时与

各部门沟通协调，督促工程队加快工

程进度，力争早日完工，还村民一个

整洁舒适的出行环境。

□记者 童英晓

近日市民徐先生向 8890 反映，

溪心路与金城路交接的红绿灯，在阳

光的照耀下，司机看不清红绿灯指

示，影响出行，希望有关部门解决。

车辆较多容易堵塞

徐先生说，他是石柱人，每天早上

都要送孩子到城区幼儿园，所以溪心

路与金城路的红绿灯是必经路口。

“晴天的早上八九点钟，阳光正好照

射到信号灯上，很难辨别。有几次都

跟着前方的车辆往前开，结果一看，

对面的车都已开过来了，估计当时我

已闯红灯了。”徐先生称，而且该路口

的信号灯放在左边车道上，这样对驾

驶员视线很不方便。

家住千足世贸滨江花园的陈先

生陪同记者采访时说，这个路口也

算 是 我 市 的 东 大 门 ，来 往 车 辆 较

多，特别是上下班高峰期，再加上

现在该路段正进行改造，容易造成

堵塞，有时过个红绿灯，都得等候

两三次。

4 日上午 10 时许，记者来到了该

路段，只见红绿灯四个路口车辆都能

有序通行，没有出现拥挤与堵塞。

“现在这个时段车辆比较少，而

且今天雨天，信号灯没有因为阳光的

照射而辨别不清。”陈先生说。

将重新设置信号灯角度位置

记者随后联系了相关部门，市交

警大队相关负责人员说，近期他们

也接到了类似反映电话，随后也派

专人前往现场了解情况。因该路进

行道路改造，现在的信号灯只能临

时悬挂，可能会造成位置角度与原

信号灯不一致，在阳光照射时对信

号灯视觉的确有影响。等该路段改

造完毕后，会合理设置信号灯的角

度 与 位 置 ，不 会 发 生 现 在 这 种 现

象。同时他提醒广大驾驶员，通过

该路口时，注意辨别信号灯，确保安

全行车。

阳光照射红绿灯影响识别
交警大队表示路段改造后将会合理设置信号灯位置

施工路面未填
尽快督促回填

184******18 童先生来电：西溪

镇西山村的马路因为下水道施工，挖了

路面.现在下水管已放好，但路面泥土

还没有填回，灰尘很大，影响周围居民

生活，已经很多天了，希望相关部门尽

快处理。

西溪镇：西山村靠工业功能分区

部分为后增加工程，目前接户部分尚在

施工，我镇将督促工程队加快施工尽快

回填。

焚烧垃圾味道刺鼻
若再发现进行处罚

134******30 来电：西溪镇西山

村西山工业功能分区高架桥下面，在雷

宇特工具厂的旁边有一家工厂，每天晚

上焚烧垃圾，味道很臭，影响周围居民

的身体健康，希望有关部门核查此事。

西溪镇：接到举报后，我镇环保工

作人员及镇行政执法中队工作人员于

2017 年 12 月 27 日和 12 月 31 日对雷

宇特工具厂及焚烧点附近的企业进行

了走访，并对企业主进行了教育宣传。

我们将加强对机关区域的巡查，若再发

现，将由机关部门对当事人进行处罚。

门前电线影响通行
会同部门及时协商

137******69王先生来电：石柱镇

泉湖村 296 号门前有移动、联通、电信

的电缆线，导致工厂车辆进出都会卡到

电线，每次市民只能拿长竹竿撑起电线

让汽车通行，存在严重安全隐患，市民

希望三个通讯部门及时协商，将电线移

动位置，方便车辆通行，减少安全隐患，

希望相关部门督促，协商解决。

中国电信股份有限公司永康分公
司：已联系用户解释，并告知等其他运

营商联系用户时，由用户定个时间三方

一起前往协商。

路面灰尘漫天
已清理恢复整洁

150******50董先生来电：市民来
电反映：园丁南路（从人民小学到三马

路路段）因为下水管道施工，致使路面

遗留很多泥巴，车子路过灰尘漫天，希

望相关部部门能恢复路面整洁。

东城街道：接到投诉后，园丁社区

工作人员前往现场了解情况，现已安排

人员清理了路面。

记者 童英晓 整理


